

Editorial und Übersicht

- 157 Die medikamentöse Geburtseinleitung – mehr als nur eine Entscheidung des Geburtshelfers?
W. Rath

Editorial

- 164 Sauerstoff oder Raumluft zur Maskenbeatmung von asphyktischen Neugeborenen?
K. Bauer

Originalarbeiten

- 166 Außerklinische Geburtshilfe in Deutschland – Perinataldaten „großer“, „mittlerer“ und „kleiner“ Geburtshäuser im Vergleich
M. David, J. Pachaly, A. Wiemer, M. M. Gross
- 173 Referenzwerte für das fetale Nasenbein im ersten Trimenon in einem Normalkollektiv
Eine prospektive Studie
I. Staboulidou, A. Steinborn, P. Schmidt, H. H. Günter, P. Hillemanns, A. Scharf
- 179 Evaluierung der quantitativen Ultrasonometrie des Knochens bei Einlings- und Mehrlingsschwangerschaften
L. Hellmeyer, G. Anderer, V. Ziller, U. Wagner, S. Schmidt, P. Hadji
- 184 Glukosemessung mit dem kontinuierlich messenden Glukosesensor CGMS® bei stoffwechselgesunden Schwangeren während Betamethasontherapie zur fetalen Lungenreifeinduktion
A. Schumacher, J. Sidor, Kai J. Bühling

- 191 **Kongresskalender**

Editorial and Review

- 157 Drug-Induce Labour – More than just a Decision by the Obstetrician?
W. Rath

Editorial

- 164 Oxygen or Room Air for Mask Ventilation of Asphyctic Babies
K. Bauer

Original Contributions

- 166 Out-of-Hospital Births in Germany – A Comparison of “Large”, “Medium”, and “Small” Free-Standing Birth Centres
M. David, J. Pachaly, A. Wiemer, M. M. Gross
- 173 References Values for the Fetal Nasal Bone in the First Trimenon of Pregnancy in a Normal Collective. A Prospective Study
I. Staboulidou, A. Steinborn, P. Schmidt, H. H. Günter, P. Hillemanns, A. Scharf
- 179 Evaluation of Quantitative Ultrasonometry of Bone in Singleton and Multiple Pregnancies
L. Hellmeyer, G. Anderer, V. Ziller, U. Wagner, S. Schmidt, P. Hadji

- 184 Continuous Glucose Monitoring using the Glucose Sensor CGMS® during Betamethasone Therapy in Non-Diabetic Pregnant Women
A. Schumacher, J. Sidor, Kai J. Bühling

- 191 **Congress Announcements**